

a tant aimé
ut. Nous y
bénédictions.
essaire qu'au-
re d'amour,
er pays tous
d'attirer sur
ons poursui-
isères et de
rétiennes le
famille s'em-
de consacrer
nière particu-
ur nous une
nd honneur
évotion avec

ieur le Curé,
e Jésus dans
ts que nous
ferez la de-
e conserver
milieu de ce

ncile de Qué-
considérable
e; nous vous
faire le texte
e suite.

te exposition
e manqueront
i ne peuvent
qui agitent le
tous.

a persécution
ndignes aux-
lise, le Saint
de rappeler
Apôtre Pierre

pour être le fondement infallible de cette Eglise im-
mortelle qu'il est venu établir sur la terre. Nous som-
mes tous les pierres vivantes de cet édifice, et tout ce
qui la menace doit nous atteindre douloureusement.
Il nous serait impossible de parler d'une manière plus
saisissante sur ce sujet que la Lettre Pastorale dont
vous devez faire la lecture. Il nous suffit de vous enga-
ger à appuyer fortement sur ce point.

Une question qui nous intéresse infiniment, aussi
est l'éducation de la jeunesse. Il importe que les en-
fants soient élevés chrétiennement avant tout. Les écoles
mixtes sont un des plus grands dangers qui puisse
menacer la paix des familles et l'avenir du pays tout
entier. C'est à la foi catholique que nous devons notre
force, et c'est elle seule qui peut maintenir le Canada
dans une sainte indépendance que les autres nations
devront lui envier. Unissons donc tous nos efforts pour
éloigner de nous ce danger qui nous menace, pour dé-
fendre l'honneur du pays autant que la religion. Nous
ne saurions trop insister, monsieur le Curé, avec les
Pères du Concile, pour que vous engagiez fortement
les parents à ne jamais exposer le salut éternel des
chers enfants que Dieu leur a donnés, sous prétexte
d'intérêts purement matériels qui ne sauraient être mis
en balance d'une éternité tout entière.

Enfin, n'hésitez pas à instruire les fidèles sur leurs
devoirs dans les élections. L'honneur des catholiques est
également engagé dans cette question. C'est une faute
grave de voter contre sa conscience, c'est une chose
honteuse et déshonorante de recevoir de l'argent pour
voter dans tel ou tel sens. Les catholiques qui se ren-
dent coupables d'une telle infamie deviennent indignes
de paraître dans la maison de Dieu; car leur crime re-
jaillit sur la société entière, et expose la religion et le
pays à des dangers que nous avons tous intérêt à con-
jurer.

La Lettre Pastorale vous offrira également un texte
abondant sur l'émigration, le luxe et l'intempérance
qu'il faut à tout prix conjurer et combattre, si nous ne